



Nürnberger Shanty-Chor der Wasserschutzpolizei e.V.



News vom Shanty-Chor

Liebe Sänger, Mitglieder, Freunde und Förderer des Nürnberger Shanty-Chores!

Das Jahr neigt sich dem Ende. Die stressigen Tage der Vorweihnachtszeit haben wir auch hinter uns gelassen und werden die nächsten Stunden und Tage vor Heilig Abend hoffentlich besinnlich erleben. Unsere Sänger können jetzt durchschnaufen und sich voll auf die Familie konzentrieren. Der Überraschungsauftritt im MOMA in Berlin, dann die Auftritte zur Adventandacht in Corpus Christi in Herpersdorf, bei der Weihnachtsfeier vom Verein Fridolin im Gesellschaftshaus in der Gartenstadt und letztlich unser eigenes Adventskonzert in Eibach in der Kirche Sankt Walburga haben die Sänger mit Bravour gemeistert. Sie haben sich ruhige und erholsame Feiertage wohl verdient.



MOMA Berlin 1.Nov.2023



Corpus Christi 3.Dez.2023



Adventkonzert St.Walburga

Eine kleine Vorausschau für das Jahr 2024

Im Januar findet wieder unser Neujahrsempfang statt. Wir treffen uns diesmal in **Langwasser in der Glogauer Strasse 52**. Das Restaurant **ESSKULTUR** wird uns kulinarisch verwöhnen. **Treffpunkt am 13. Januar um 18 Uhr** im Restaurant. Autofahrer finden ausreichend Parkplätze (es gibt einen großen Parkplatz). Wer mit den Öffentlichen kommt hat die U-Bahn Haltestelle Langwasser-Gemeinschaftshaus direkt vor der Haustür. Es gibt also keinen Grund nicht zu kommen. Die Vorstandschaft freut sich über eine rege Beteiligung.

Anmeldungen bei unserem 1. Vorstand Edmond Kulhei oder bei der Schriftführerin Annelore Diem.

Unser Neujahrsempfang wird verschoben. Leider klappt es zu den o.g. Termin nicht. Neue Infos folgen.

Für die Jahreshauptversammlung wurde noch kein Termin festgelegt. Aber spätestens im März soll sie stattfinden. Nähere Informationen werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Der Delegiertentag des CVDDP wird im Jahr 2024 vom 14. März bis 17. März auf Mallorca stattfinden. Vielleicht verbunden mit einer kleinen Chorreise. Das muss allerdings noch genau abgeklärt werden.

Auch hier folgen nähere Informationen an die Sänger.

Zum Abschluss des Jahres wieder eine kleine Geschichte zum Schmunzeln und Nachdenken.

Der kleine Rabe der eine Weihnachtskugel fand

Weihnachtsmarkt war in der Stadt. Der kleine Rabe, der - anders als seine Kameraden, nicht wie ein Rabe klauen konnte, saß auf einer Laterne und schaute staunend dem Treiben zu. Auf dem Marktplatz war ja sooo viel los und alles glitzerte und funkelte. Bis zum Abend blieb der kleine Rabe sitzen. Als er sich endlich auf den Heimweg machen wollte, sah er eine golden Kugel auf dem Boden liegen. Es war eine Weihnachtskugel, die irgend Jemand vergessen hatte.

"Schööön!", staunte er. "Du glitzerst so wunderschön. Sag, wer bist du und warum liegst du hier?"

"Man hat mich kaputt gemacht. Siehst du das kleine Loch?", klagte die Kugel. "Ich bin nun keine rechte Weihnachtskugel mehr." Der kleine Rabe nickte. "Ich bin auch kein rechter Rabe, sagen meine Freunde. Weil ich noch nie etwas geklaut habe. Raben klauen nämlich, weißt du. Doch nun muss ich zurück in den Wald."

"Nimmst du mich mit?", fragte die Weihnachtskugel. "Hier bin ich nutzlos."

"Nicht für mich", sagte der kleine Rabe. Er nahm die Kugel in den Schnabel und flog mit ihr zu den Bäumen am Waldrand, wo seine Familie hauste. Dort hingte er sie an den obersten Ast der großen Tanne und setzte sich daneben. Die Weihnachtskugel freute sich und drehte sich im Wind.

"Schön ist es hier!", rief sie. "Stimmt!", sagte der Mond, der hinter einer Wolke hervorkam. Und er schickte einen Lichtstrahl zu der Weihnachtskugel, die nun hell wie ein Zauberlicht funkelte.

Die Waldtiere staunten, und alle wollten auf und unter der Tanne Platz nehmen und die Weihnachtskugel anschauen.

"Du bist ja doch ein rechter Rabe", riefen die Freunde des kleinen Raben. "Nun hast du auch etwas geklaut."

Der kleine Rabe aber lächelte nur. Es war ihm egal, was die anderen dachten. Er sah voll Freude zu seiner neuen Freundin, der Weihnachtskugel, hinüber. Bestimmt würden sie viele glitzerfunkelhelle Winternächte miteinander verbringen.



Herzliche Grüße von

Annelore Diem

1. Schriftführerin des NSC
im Auftrag der Vorstandschaft



geschafft !!!!

Nürnberg, den 17.12.2023